

Internet-Nachrichtendienste sind immer mehr zum Maßstab für schnelle Information geworden

Watermann, Deppmeyer und Körtner live - Landtagsdebatten in Hannover werden jetzt direkt im Internet übertragen

Hannover (wbn). Die heimischen Landtagsabgeordneten Watermann, Deppmeyer, Körtner und Co. sind künftig live auch im Internet zu sehen. Am **Internet** als wichtigsten und schnellsten **Informationsträger** kommt inzwischen niemand mehr vorbei. Bestes Beispiel die **ARD-Senderkette**. Der Norddeutsche Rundfunk überträgt jetzt die Debatten des Niedersächsischen Landtags **als Video-Livestream** auf seinen Internetseiten.

Schon in der ersten Sitzungswoche des Jahres werden bis einschließlich Freitag etwa 25 Stunden aus dem Parlament gesendet. Der Livestream ist unter der Adresse www.ndr.de/niedersachsen abrufbar. Dort gibt es außerdem aktuelle Zusammenfassungen und Videos zu den wichtigsten Themen sowie Informationen zur Tagesordnung und die Rednerliste.

Fortsetzung von Seite 1

Landtagspräsident Hermann Dinkla betonte: „Mit der Onlineübertragung auf der Website des NDR erreichen wir eine zusätzliche Transparenz für die Arbeit des Landesparlaments. Überall im Lande können Menschen nun die Debatten im Plenarsaal des Landtags direkt und ohne Aufwand mit verfolgen.

Ich betrachte das als wichtigen Meilenstein für das Ziel, das Interesse an Landespolitik zu steigern.“ Der stellvertretende NDR Intendant und Landesfunkhausdirektor Dr. Arno Beyer sagte zu dem neuen Angebot: „Die besondere Stärke des NDR ist seine regionale Kompetenz. Dazu gehören selbstverständlich auch Berichte über die Landtagsdebatten an prominenter Stelle auf NDR 1 Niedersachsen oder in Hallo Niedersachsen. Die komplette Übertragung von Sitzungen des Souveräns im Internet ist deshalb eine sinnvolle und wichtige Ergänzung

18. Januar 2011 - Landtagsdebatten werden im Internet direkt übertragen

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 18. Januar 2011 um 13:54 Uhr

unseres Programmauftrages.“